



Ordre des  
masseurs-kinésithérapeutes

Le Conseil national de l'ordre des masseurs-kinésithérapeutes demande à l'Etat de **faciliter l'accès des kinésithérapeutes aux stations essence**

Madame Pascale Mathieu, la présidente du Conseil national de l'Ordre des masseurs-kinésithérapeutes a alerté, dès vendredi 20 mai, le cabinet de Madame Marisol Touraine, ministre des Affaires sociales et de la Santé, pour lui demander de faciliter les conditions d'approvisionnement en essence des kinésithérapeutes qui, notamment dans les zones rurales ou montagneuses effectuent de longs et fréquents déplacements pour se rendre au domicile de leurs patients.

Si ce service ne pouvait être assuré, cela nuirait considérablement à la distribution des soins pour les patients qui ne peuvent se déplacer au cabinet de leur kinésithérapeute.

La présidente du Conseil national demande au cabinet de la ministre, d'autoriser les préfets à réquisitionner des stations-services dédiées aux professionnels de santé afin qu'ils puissent assurer leur mission auprès des populations les plus isolées et les plus fragiles.